

ARRANCA EL CAMPAMENTO DE VERANO 2022

Con el propósito de que los niños de Villa de Arista aprovechen al máximo estas vacaciones de verano, el día de hoy el DIF Municipal dio el arranque al Campamento de Verano 2022, en donde los niños y niñas disfrutarán de actividades deportivas, culturales, escolares, etc., esto con el fin de nutrirlos de nuevos aprendizajes, conocimientos y habilidades.

Como resultado del buen trabajo que se ha estado llevando a cabo en esta Administración Pública, se obtuvo una gran participación por parte de los padres de familia de nuestro Municipio.

[UnidosPorElBienestarDeLaFamilia](https://www.instagram.com/UnidosPorElBienestarDeLaFamilia)









